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Муниципальный депутат Дмитрий Федоровский внес предложение пересчитать
количество жителей, вышедших на субботник. И рекомендовал управе проводить
благоустройство силами ГК УИС в тех дворах, где активность жителей будет высокая.

  

Интересно жителям знать, возглавляют ли депутаты трудовую субботу с лопатой и
граблями в руках?

      

  

{youtube}nCer7HDdKn4{/youtube}
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